

返礼品紹介

村のぱん屋・SUN「4種のマリトッソ」

マリトッソとは丸くやわらかなパンに生クリームを挟んだダイアモンド型のスイーツです。地元の農家さんが育てた果物と抹茶をクリームに使い、1つ1つ丁寧に手作りしています。4色のマリトッソは見た目も可愛らしく、プレゼントやお土産にぴったりです。



返礼品協力事業者募集

上毛町にふるさと納税をしていただいた方に對し、地域内で生産・製造された品を返礼品としてお贈りしています。

町では返礼品を提供していただける協力事業者を隨時募集しています。町内にお住まいの方、店舗や事業所がある方であれば、個人・法人を問いません。ご興味がある方は、お気軽にお問い合わせください。

問 税務課 ふるさと活性係  
☎ 72-3879(内線133)

The Longest Day of the Year

This month contains the longest day of the year. This year, the summer solstice falls on Saturday, June 21st, so you can enjoy it as part of your weekend. In the UK, many people visit the famous Stonehenge monument, where you can see the sunrise between the rocks. An interesting feature of British summers is that the difference in the length of days and nights is quite extreme at this time of year. On the summer solstice, the sun rises at around 4:40am and sets at around 9:45pm. From mid-May to the end of July, the sun does not go far below the horizon, so we don't have a true "night", but rather "twilight". This means that the sky is not fully dark even in the middle of the night. This is why fireworks in the UK are usually an autumn or winter event, unlike in Japan. In summer, it does not get dark enough until very late, so children wouldn't be able to enjoy the fireworks, and it would be too noisy at a late hour.

The opposite is true in winter. In December, days are very short and nights are long. Children go to school at around 8:30am and go home at around 3:30pm, and it is quite dark at both those times. Brits often comment on the changing length of the days in order to mark the passage of time. Especially in winter, we use it as an excuse to complain!



一年で最も昼が長い日

ALT(外国语指導助手)ケンデル

6月には一年で最も昼が長い日があります。今年の夏至は6月21日(土)にあたるので、週末の一部として楽しむことができます。イギリスでは、岩の間から昇る日の出を眺めることができる有名なストーンヘンジ遺跡を訪れる人がたくさんいます。

イギリスの夏の興味深い特徴の1つとして、昼夜の長さの差がかなり極端であることが挙げられます。夏至の日には、太陽は4時40分頃に昇り、21時45分頃に沈みます。5月中旬から7月末まで、太陽は地平線の下にあまり沈まないため、本当の「夜」ではなく、むしろ「薄明」の時間が続きます。つまり、真夜中でも空は完全に暗くならないということです。そのため、イギリスにおける花火は日本と違って、秋や冬のイベントとして行われます。夏は遅くまで十分に暗くならないため、子どもたちが花火を楽しめなかったり、遅い時間に騒音が気になります。

冬はその逆です。12月には昼が非常に短く、夜が長くなります。子どもたちは8時30分頃に学校に行き、15時30分頃に下校しますが、その時間帯はかなり暗くなっています。イギリス人は、時間の流れを感じるために、日照時間の長さの変化についてコメントすることがよくあります。特に冬には、その変化を不満の口実として使うのです！



上毛町青少年健全育成町民会議の取組み

上毛町青少年健全育成町民会議は、さまざまな立場で青少年の健全育成を推進する皆さんのが集まり、諸事業を連携して取り組んでいます。

5月21日(水)に町民会議総会が行われ、令和7年度の活動テーマ、事業計画などが決定しましたので、昨年度実施した事業の様子とともにご紹介します。

活動テーマ

子どもを守ろう 安全・安心なまちづくり

理由

昨今、情報通信技術の急激な発展や事件事故の多発など、青少年を取り巻く状況は大きく変化しており、家庭や学校、地域が連携して継続的に安全対策を推進することが重要です。

インターネット利用の際の注意喚起や啓発活動、地域内の防犯教育を積極的に行うなど、安全・安心なまちづくりに取り組むことで、子どもたちが笑顔で豊かに成長していくことができるようという願いを込めて、今年度はこのテーマで決定しました。

問 上毛町青少年健全育成町民会議事務局(上毛町教育委員会内) ☎ 72-3165(内線240)



子どもチャレンジ教室の様子



青少年健全育成講演会の様子  
事業計画

- ・子どもチャレンジ教室
- ・標語コンクール
- ・青少年健全育成講演会

第一印刷株式会社様より  
上毛町へ寄附をいただきました

第一印刷株式会社様(中津市)は、フリーマガジン「スマイル」を発刊しており、令和7年4月号の発刊で通算240号、創刊20年を迎えました。

この度、第一印刷株式会社様は、スマイルエリアの皆様方へ日頃の感謝の気持ちを込め、引き続き地域の魅力あふれる情報を発信していくため、スマイル配布エリア自治体である本町に10万円の寄附をいただきました。



▲代表取締役社長 武本 成将様

こうげキッチンカーフェス  
開催しました！

5月17日(土)・18日(日)に、大池公園でキッチンカーフェスが開催され、自治体間連携協定に関する基本協定を締結している北海道赤井川村からも名産のジャガイモを使用したグルメを販売するなど多くの来場者で賑わいました。

